

## Ampliar imagen

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por la concejala de Turismo del Ayuntamiento de Adra, Alicia Heras y el concejal de Cultura, Moisés Linares, han presentado esta mañana en rueda de prensa varios proyectos que está llevando a cabo el Ayuntamiento abderitano, dentro del Proyecto Turymar, proyecto europeo financiado con Fondos FEDER, del que forman parte los ayuntamientos de Adra, Almería, Roquetas de Mar, Alhucemas, Tetuán, el Centro de Estudios e Investigación en la Gobernanza Local de Marruecos y la Universidad Abdelmalek Essaadi y que tiene como objetivo la cooperación local en materia de un turismo sostenible, en el marco del Programa de Cooperación Transfronteriza España-Fronteras Exteriores 2008.

El alcalde de Adra ha repasado la situación actual del turismo en la ciudad de Adra, destacando "todos los ingredientes que hacen fuerte a Adra en materia turística. Además del sol y las playas, contamos con tres banderas azules, cuatro Q de Calidad Turística, más el distintivo del Centro Azul para el Museo del Mar, además de una excelente gastronomía".

Hernando ha detallado además que "no sólo nos centramos en el presente, donde por ejemplo, hemos conseguido revitalizar la zona del Pago del Lugar, con la apertura en los últimos dos años de dos kioscos de hostelería, sino que miramos más allá y la llegada del PGOU va a posibilitar la implantación de un turismo de calidad en nuestra ciudad y tras su franja litoral, ocupada por un cordón verde de más de 200 metros de anchura, donde se podrán implantar actividades de recreo, ocio y restauración, se han proyectado más de 65.000 metros cuadrados de suelo exclusivamente turístico, que podrán llegar a albergar hasta 800 habitaciones hoteleras". El primer edil abderitano ha reconocido además que "tenemos la suerte en Adra de contar con una excelente materia prima y calidad de nuestros productos y esta especialidad de turismo gastronómico es fundamental también, para que junto el turismo en general, la agricultura y la pesca, salgamos de esta situación económica complicada y sigamos avanzando en la consolidación y fuerza de nuestra ciudad".

La primera actividad será el concurso de Tapas 'Un Mar de Sabores', presentado esta mañana, que se va a celebrar durante dos fines de semana, del 24 al 27 de octubre y del 31 de octubre al 3 de noviembre. En total van a participar 22 establecimientos hosteleros de la ciudad de Adra, estableciéndose dos categorías, la de tapas y la de postres, donde los establecimientos podrán participar sólo con tapas, pero el que prefiera también con tapa y postre. El modo de poder participar en este concurso es bien sencillo. Cada establecimiento hostelero ha preparado una tapa especial para el concurso. En cada bar, bodega, cafetería o restaurante participante habrá una urna con cartillas, donde cada cliente podrá votar las tapas que prueba. Las cartillas serán selladas por los bares donde se consuma la tapa y al menos, para poder participar, deberán tener el sello de al menos ocho establecimientos, para el caso de las tapas y de 5 para la modalidad de postres. Tanto para la tapa como para el postre, se ha unificado el precio de la consumición en 2 euros. Habrá además premios para los establecimientos participantes y para los clientes que concursen, consistente en 10 premios de 50 euros para consumir en cualquiera de los bares y restaurantes que participarán en este concurso.

Además de este concurso de Tapas 'Un Mar de Sabores', Enrique Hernando ha anunciado

varios proyectos en los que está trabajando el Ayuntamiento de Adra, dentro del Proyecto TURYMAR, que tienen que ver también con el turismo y que verán la luz muy pronto.

Por un lado, El Ayuntamiento de Adra va a editar una Guía de Ocio y Restauración 'Un mar de Sabores', que estará terminada dentro de muy pocos días, donde aparecerán reflejados todos los puntos de interés de la ciudad, no sólo bares, restaurantes, cafeterías o bodegas, sino también todos los lugares de nuestro patrimonio histórico-cultural, y medioambiental y no sólo del casco urbano de Adra, sino de todas las barriadas. Se trata de una guía moderna, visualmente muy atractiva, fácil de utilizar, muy funcional y que incluye un callejero turístico de la ciudad de Adra.

Otro proyecto que verá la luz muy pronto, es un video promocional del proyecto de TURYMAR, que incluye una parte monográfica para Adra, donde se han grabado en los últimos meses los principales lugares de interés de la ciudad, desde las playas, la gastronomía, espacios naturales, patrimonio histórico y cultural, además de por ejemplo, grabar sus fiestas patronales de la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino.

Y por último, El Ayuntamiento de Adra y el proyecto TURYAMAR está trabajando en la realización de unas jornadas de Turismo gastronómico, que se celebrarán en noviembre, enfocadas a poner en valor esta especialidad de turismo como un pilar muy importante dentro de la economía abderitana. Se analizará el papel y la importancia del turismo gastronómico como fuente de desarrollo económico y social de una ciudad, con conferencias y debates, con el objetivo de consolidar a Adra como lugar de referente gastronómico de la provincia de Almería.